



اتحاد الإمارات للفروسية والسباق  
UAE Equestrian and Racing Federation



التاريخ: ٢٠٢٢/٢/١٧

المرجع: ٢٠٢٢/١٩١

السادة/ الملاك والمدربين والفرسان وكافة المعنيين المحترمين

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

**الموضوع: التسجيل لسباق قرية بوزيب العالمية للقدرة لمسافة ٤٠ كم تأهيلي و ٨٠ كم تأهيلي و دولي ١٠٠**

**كم دولي بتاريخ ٤ و ٥ مارس ٢٠٢٢**

يهدىكم اتحاد الإمارات للفروسية والسباق أطيب التحية متمنين لكم دوام التقدم والنجاح. ونود إعلامكم بأن التسجيل لسباق قرية بوزيب العالمية للقدرة لمسافة 40 كم تأهيلي و 80 كم تأهيلي و 100 كم دولي بتاريخ 4 و 5 مارس 2022 سوف يبدأ الساعة 12:00 ظهر يوم الأثنين الموافق 2022/2/21 وسوف يخلق التسجيل لكل سباق كما هو محدد بالجدول التالي:

التاريخ	السباق	الحد الأقصى	موعد اغلاق التسجيل
2022/3/4	40 كم تأهيلي	200 فارس	يغلق الساعة 12 ظهرا بتاريخ 3 مارس
2022/3/5	80 كم تأهيلي	200 فارس	يغلق الساعة 12 ظهرا بتاريخ 3 مارس
2022/3/5	سباق 100 كم دولي	150 فارس	يغلق الساعة 12 ظهرا بتاريخ 1 مارس

علماً أن:

1. التسجيل محدد بـ 4 خيول /إسطبل في كل السباقات.
2. الخيول المشاركة في سباقات القدرة والتحمل الدولية التحمل FEI، يجب أن تفي بمتطلبات صحة الخيول عبر تطبيق Horse FEI app الذي يمكنكم تنزيله من متجر التطبيقات Apple Store أو Google Play. حيث يجب أخذ قراءتين يومياً لدرجة الحرارة لكل خيل مرتين في اليوم لمدة ثلاثة أيام قبل يوم الوصول إلى السباق الدولي الذي سيشارك به. وخلال السباق الدولي يجب تسجيل قراءتين لدرجة الحرارة يومياً. ( لمزيد من المعلومات يرجى الاطلاع على التعميم المرفق)
3. يتوجب على جميع المشاركين (الرسميين ، الفرسان ، المدربين، الملاك، المساعدين) في السباق إبراز نتيجة فحص كوفيد 19 سلبية عبر تطبيق الحصن بأن لا تتجاوز نتيجة الفحص 4 أيام.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

د. غانم محمد الهاجري  
الأمين العام





اتحاد الإمارات للفروسية والسباق  
UAE Equestrian and Racing Federation



Date: 17/02/2022  
Ref: 191/2022

**To: Owners/ /Trainers / Riders and All concerned**

Greetings,

**Subject: Registration for the Novice Qualifiers 40 km, 80 km and CEI1\* 100 Km to be held in Bouthib International Endurance Village.**

The UAE Equestrian and Racing Federation extends its greetings to all its members and patrons.

We would like to inform that the registration for **Novice Qualifiers 40 km, 80 km, CEI1\* 100 Km** scheduled on 4 & 5 March 2022 at Bouthib International Endurance Village will start at 12:00 PM on Monday, 21/02/2022 and will close as specified on the below table:

Date	Ride	Maximum Participants	Registration End Date
4-3-2022	Novice Qualifier 40 km	200 athletes	March 3 @12:00 PM
5-3-2022	Novice Qualifier 80 km	200 athletes	March 3 @12:00 PM
5-3-2022	CEI 1* 100 km Qualifier	150 athletes	March 3 @12:00 PM

1. Registration is limited to 4 horses/stable for all rides
2. Horses competing at FEI events have to fulfill the horse health requirement via the FEI Horse App by taking two daily temperatures reading for every horse twice a day for the three days leading upto the day of arrival at an FEI event and also taking and entering of two daily temperature readings for each horse whilst at an FEI event. (For more information, please read the circular attached)
3. All Officials/Owners/Trainers/Riders/Grooms are requested to present a Negative PCR test on Al Hosn App with PCR validity not exceeding 4 days

Thanking you,

**Dr. Ghanem Mohammed Al-Hajri**  
Secretary-General

